



Ciudad de México, martes 15 de marzo de 2016

## **ESTE JUEVES FRANCISCO CÉSPEDES PRESENTARÁ SU NUEVO DISCO *TODAVÍA* EN EL LUNARIO**

- **El cantautor de origen cubano retornará al Lunario el 17 y 18 de marzo con el material que marca su regreso discográfico**

En agosto del 2015, el cantautor de origen cubano Francisco Céspedes presentó en el mismo Lunario un adelanto del que sería su nuevo álbum titulado *Todavía*. Esta semana regresará al foro alterno del Auditorio Nacional, para interpretar en vivo los días jueves 17 y viernes 18 de marzo los 12 temas que integran dicho material.

La producción que marca el retorno de Céspedes al mundo discográfico, luego de tres años de no grabar un álbum con canciones inéditas, sonará en el Lunario durante dos veladas en las que el público podrá escuchar las 11 canciones creadas por el cantautor y una más escrita por su hermano Miguel Ángel (*Para que sonrías*), además de sus grandes éxitos.

En ambos conciertos, que llevan el mismo título de su nuevo álbum: *Todavía*, Francisco Céspedes regalará sus nuevas melodías, entre las que están *Miradas*, *Por un beso tuyo*, y *Todavía*.

Para el cantante nacionalizado mexicano, el lugar natural para presentar este nuevo material era el Lunario, escenario en el que ha cantado en diversas ocasiones y que, por sus características, logra crear la atmósfera perfecta para una noche íntima y llena de romanticismo con su público.

El cubano tiene muchas razones para festejar este año, además de este álbum, entre ellas, que tendrá una participación en la cinta *El libro de la selva*, en la versión renovada y con personajes reales del clásico Walt Disney, donde dará voz en la versión en español al Rey Loíue, el orangután que hace ver su suerte a Mogly, el protagonista de la historia.

El disco *Todavía*, lanzado apenas en noviembre pasado, se suma a la historia musical del cantautor, formada por nueve producciones donde destaca la voz del compositor y su capacidad interpretativa, en temas como *Vida loca*, *Se me antoja* y *Señora*.

El cantautor, quien reconoce a la Nueva Trova Cubana como su gran influencia musical, es el creador de canciones que se han hecho famosas en las voces de grandes figuras de la música en español, entre ellos el mismo Pablo Milanés, además de Alejandro Sanz y Alejandro Fernández.

A lo largo de su carrera, Francisco Céspedes ha sido objeto de reconocimientos, como sus nominaciones al Grammy y Grammy Latino. Como actor, participó en la versión mexicana de la obra musical *CATS* (2013), en el papel de Gatusalem, y también ha hecho doblaje en español de un par de personajes de las películas *El Príncipe de Egipto* y *La Princesa y el Sapo*.

**Francisco Céspedes *Todavía*** se presentará el jueves 17 y viernes 18 de marzo a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional). Boletos: \$800 a \$1600, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster al 5325-9000.

Página de la Coordinación de Prensa  
<http://www.auditorio.com.mx/prensa/>

